



**Nombre del alumno: Andrea  
Guadalupe Salas Pérez.**

**Nombre del profesor: Alejandra Torres  
López.**

**Nombre del trabajo: Ensayo.**

**Materia: Redacción es Español.**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: 1er. Cuatrimestre.**

**Grupo: A**

En este ensayo explicaré los diferentes temas de la materia de Redacción en Español. Sabemos que Redacción es el proceso mediante el cual se estructura un discurso escrito. Tiene sus antecedentes desde tiempo atrás, justamente desde el siglo XVIII la historia de la palabra se remonta al término Francés "REDACTION".

Según Hilda Basulto "La Redacción es una actividad comunicativa de primer orden, que implica un estado cultural avanzado de quien lo ejercita". Independientemente del aprendizaje, es importante conocer la importancia de redactar o utilizar la ortografía adecuadamente. Ya que de aquí se desprende todo lo relacionado con la materia, un ejemplo es que se utiliza en la profesión periodística, donde estos textos suelen ser noticia breve; he aquí la importancia de empezar a conocer la Redacción en Español.

El término Redacción se emplea históricamente de la palabra latina "redigere" que significa 'traer de vuelta', cabe destacar que hay varios pasos para llevar a cabo la redacción,

Es importante tener una noción a primera instancia de lo que es Redacción, ya que nos ayudara a desarrollar el pensamiento, no solo a desarrollar sino, a compartir ideas con otras personas, podemos definir redacción como un arte, pero también una técnica. Es la medida que utiliza determinados procedimientos que garantiza que el texto tenga coherencia.

Sin embargo, la redacción implica mucho más de lo que a simple vista parece, En parte porque no todas las personas poseen la habilidad de manejar el lenguaje, pero también como cualquier otra capacidad, para poder aprender requiere de mucha práctica. Existe tres etapas distintas; Planificación, Textualización, Revisión.

La Planificación es aquella donde se acude a las fuentes, se organiza mentalmente la información y se decide qué tipo de texto se hará, por donde se empezara a hacerlo y cuál es la dirección en la que se avanzara...

La Textualización, es aquella etapa de escritura propiamente dicha, en la que se elabora un borrador de texto y por último,

La Revisión es la etapa de cierre y control en donde se debe releer lo escrito y corregir errores.

Por otro lado la Redacción se encarga de establecer un espacio en común que nos ayuda a transmitir un mensaje y nos puede ayudar a transmitir profesionalidad en lo que hacemos.

Desde luego la redacción nos ayuda a evitar malos entendidos o incoherencia de nuestro texto, inclusive esto nos permite transmitir el mensaje de forma más clara y efectiva.

La redacción podemos encontrar cuatro tipos que son muy importantes para la comprensión del texto: La ortografía, la semántica, el léxico, y la gramática. La primera lo podemos definir como la forma correcta de usar las letras y signos de puntuación, el siguiente la semántica lo podemos definir como la interpretación simbólica de un texto, es decir las palabras que comparten elementos comunes; por otro lado el léxico que se denomina como aquellas palabras que una persona conoce de su idioma, en otras palabras se trata de del vocabulario que una persona domina y que puede utilizar para enriquecer el texto, y por último, la gramática es aquella que se utiliza como forma en la cual colocamos las palabras para formar frases.

Ahora bien, la importancia de la redacción es el poder expresar por medio de la escritura un mensaje de manera coherente, cualquier tipo de tema que pueda existir, pudiendo ser de hechos personales, sobre historia, religiosos, etc. Lo único que se necesita para tener una buena redacción es tener coherencia desde el principio hasta el punto final y así poder expresar de manera correcta.

Sin embargo a la hora de redactar un buen texto existen algunos principios que darán pie a una buena escritura, que son: claridad, sencillez, concisión, y cortesía. La claridad nos ayuda a transmitir bien las ideas que queremos transmitir, del mismo modo la sencillez por lo cual debemos utilizar las palabras simples y con respeto, por otro lado concisión que pueden ser palabras justas y sin necesidad de expresar lo innecesario, y al final la cortesía que principalmente debemos tratar con mucha educación.

A continuación la redacción puede tener algunas características muy importantes; En primer lugar es una capacidad aprendida, que es un deber estudiar, llevarlo a práctica y así poder llevar de la mejor manera, la redacción puede depender mucho de la persona para poder organizar las palabras, es decir de que tan bien se utiliza la lectura, como muestra su objetivo es que los textos sea más comprensible que se pueda expresar con mayor claridad, agilidad y precisión. Y al último los mejores redactando son los profesionales que manejan bien la redacción.

La redacción, es aquella aptitud que posee una persona, por otro lado suele emplearse la redacción para poder referirse, en contexto específico o a quienes lo integran y toman en ellas las decisiones para el editorial del periódico, es decir que esto puede ser la decisión de la redacción.

Una de las mayores importancias de la redacción es la capacidad para comunicarse por escrito, a lo largo de la humanidad, es un gran elemento de gran importancia para la civilización humana.

Los textos que estén bien redactados nos permiten la comunicación a larga distancias o incluso cientos de años.

Por consiguiente los mensajes deben estar lo mejor redactado posible, esto es muy importante dado que la persona no podrá estar en ese preciso momento para poder explicarle al otro precisamente lo que quiere decir.

Una buena redacción es una gran garantía de un buen entendimiento por escrito. Sin embargo tener buenas ideas y pensamientos son requisito para poder comunicarnos tanto verbalmente como por escrito, para poder lograr esto es organizar bien nuestros pensamientos, puesto que aquella persona que escribe claro, piensa claro.

Por lo tanto algunos tipos de redacción es: Redacción en Periodismo que no solo es redactar sino que también el lugar donde se redacta las noticias así como aquellas personas que se responsabiliza por la redacción de los artículos. Y La Redacción Escolar es aquella donde se denomina la escritura en el cual los alumnos desarrollen un tema o asunto en específico.

También al tratar de expresar conceptos difíciles es mejor buscar otra forma de decir lo que queremos comunicar, es decir poder cambiar el orden de los elementos.

Por último la redacción es un proceso de pensamientos que consta de varios pasos, algunos de ellos son.: clasificación de la tarea, que se puede expresar clara, por ejemplo, ¿Qué escribiré?, ¿Cómo puedo escribirlo?, ¿Por qué escribiera de esa forma?

Por otro lado, la producción de ideas y planificación de objetos, esto se basa en; bosquejos, mapas de conceptos y preguntas.

La siguiente es borrador, esto cuando tu mapa comienza a escribir.

Y al final la edición, esto es más que nada revisar el trabajo varias veces.

Para terminar este ensayo, es importante mencionar la transcendencia que ha tenido la redacción, y como es que ha ido cambiando conforme a los años y la manera en que se han tomado términos que se han adaptado a nuestras vidas, un punto esencial es que la redacción va más allá de crear un buen escrito, y que esto nos ayudara a mejorar nuestro nivel profesional.

## BIBLIOGRAFIA

<https://www.123teachme.com/spanissverbconjugation/dormir>

Antología UDS,(2020, diciembre ), [libro digital]. En Antología Redacción en Español.